

## Baja creación de empleos formales (El Reforma 02/04/08)

Baja creación de empleos formales (El Reforma 02/04/08) Entre el primero de enero y el 15 de marzo en total se generaron 137 mil 994 puestos formales, el menor incremento desde 2005 Laura Carrillo Ciudad de México (02 abril 2008).- En la primera quincena de marzo se generaron 31 mil 519 empleos formales, el menor número de plazas para un periodo similar desde 2003, de acuerdo con un reporte de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Para el lapso comprendido entre el primero de enero y el 15 de marzo, en total se generaron 137 mil 994 puestos formales de trabajo, lo que resultó el menor incremento desde 2005. Las estadísticas están basadas en los reportes del número de trabajadores asegurados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y señalan que en el País hay 14 millones 859 mil 904 asalariados. De ese total, 79.8 por ciento son permanentes y el resto son eventuales urbanos, principalmente de la industria de la construcción. Desde el punto de vista de crecimiento anual, también se confirma que la creación de empleos comienza a perder fuerza. En la primera quincena de marzo, el número de trabajadores asegurados al IMSS aumentó 4.9 por ciento respecto a igual periodo del año pasado. Dicha tasa es la menor que se ha registrado desde febrero de 2006. Cabe mencionar que durante el primer semestre de 2007, el empleo formal creció por arriba de 6.6 por ciento. De acuerdo con la encuesta del Banco de México a especialistas del sector privado, cada vez es menor el pronóstico sobre el número de empleos formales para 2008. En la encuesta de marzo se pronostica que se generarán 633 mil puestos en todo el año, una reducción frente a los 675 mil que se estimaron en el sondeo de enero.